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          Тема выпускной квалификационной работы: «Применение направляющих лопаток с криволинейной осью для повышения КПД турбинной ступени». Данная работа посвящена моделированию и оценке влияния различных вариантов направляющих лопаток с тангенциальным наклоном, а также направляющих лопаток с криволинейной осью на аэродинамику последующих ступеней. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Анализ литературы, посвященной лопаткам с криволинейными осями и тангенциальным навалом; 2. Построение сеточных моделей; 3. Постановка граничных условий, проведение итерационных расчетов; 4. Верификация расчётной модели. 5. Проведение вариантных расчётов. 6. Оценка полученных результатов, выводы. В результате проделанной работы выявлено, что применение наклона направляющей лопатки в сторону корытца дает минимальную величину вторичных потерь.
        

        
          The subject of the master thesis is “The application of curvilinear axes guide blades for turbine stage efficiency increase”. This paper is devoted to modeling and evaluating the impact of various options for tangentially inclined guide vanes, as well as guide vanes with a curved axis, on the subsequent stages aerodynamics. The following goals were achieved in this paper: 1. Analysis of the literature about the blades with curvilinear axes and tangential heap; 2. Designing of meshes; 3. Setting of boundary conditions, carrying out iterative calculations; 4. Evaluation of the obtained results, conclusions. This study showed that the application of the guide vane inclination towards the trough gives the minimum amount of secondary losses.
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